



INVERSIÓN CERCANA A LOS \$18 MILLONES

Indap entrega ayudas tempranas a 37 agricultores de Florida afectados por incendios forestales

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Ante la magnitud de la catástrofe provocada por los incendios forestales en la zona centro-sur del país, el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) ha oficializado la activación del Financiamiento de Emergencia Agropecuaria, estableciendo condiciones excepcionales para asegurar que el apoyo llegue con rapidez a quienes perdieron su sustento productivo.

En este contexto, 37 usuarias y usuarios de la comuna de Florida, región del Biobío, serán beneficiados con diversos incentivos en insumos y materiales, destinados a apoyar la reconstrucción de sus sistemas productivos dañados, con una inversión total de \$17.900.000, financiados a través del mencionado instrumento de emergencia.

Permitirá apoyar la reconstrucción de los sistemas productivos dañados, a través del Financiamiento de Emergencia Agropecuaria.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó la importancia de responder oportunamente a la emergencia, señalando que "la prioridad del Ministerio de Agricultura e INDAP es proteger el sustento productivo de las familias de la agricultura familiar campesina e indígena, especialmente en contextos tan complejos como los incendios forestales que han afectado a la región".

Materiales e insumos para la recuperación productiva

En esta oportunidad, INDAP entregará materiales e insumos productivos esenciales para la recuperación de las actividades agrícolas y apícolas, entre los que se incluyen: materiales para cercos (alambre, polines y grapas), alimentación apícola (azúcar), polietileno para invernaderos, compost y materiales para sistemas de riego, como estanques, planza y mangueras.

La directora regional de INDAP Biobío, Fabiola Lara, explicó que "este viernes iniciamos

en Florida la entrega de Ayudas Tempranas para el agro en la región del Biobío, consistente en materiales para cercos y sistemas de riego, alimentación animal e insumos agrícolas, con el objetivo de que las familias puedan recuperar lo antes posible su capacidad productiva".

La autoridad regional agregó que, junto al apoyo productivo directo, INDAP ha dispuesto medidas financieras extraordinarias, como "la congelación de las acciones de cobro y facilidades para la condonación de intereses para las usuarias y usuarios afectados, además del seguimiento de los denuncias del Seguro Agropecuario para agilizar las gestiones con las aseguradoras".

Valoración desde el municipio
 Desde el nivel local, el alcalde de la Municipalidad de Florida,

Rodrigo Montero, valoró el trabajo coordinado entre el municipio y los servicios del Ministerio de Agricultura, destacando que "esta ayuda es fundamental para nuestros agricultores y agricultoras, muchos de los cuales lo perdieron todo a causa de los incendios. La respuesta oportuna del Estado permite dar una señal de apoyo concreto y esperanza para la reconstrucción".

Finalmente, las autoridades reafirmaron el compromiso de continuar con el seguimiento en terreno, a través del levantamiento de información y la coordinación interinstitucional, con el fin de fortalecer la respuesta a la emergencia y apoyar de manera integral a las familias rurales afectadas.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl